

# Goblog

## Giat SULING Serta Bantuan Sosial Kapolda Metro Jaya di Masjid Jami Al Barkah, Duren Sawit

Suhendi - [BANTEN.GOBLOG.CO.ID](http://BANTEN.GOBLOG.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 13:20



JAKARTA - Direktur Binmas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. bersama jajaran melaksanakan kegiatan Program Solat Subuh Berjamaah

(SULING) di Masjid Jami Al Barkah dan menyerahkan Bantuan Sosial berupa sembako dan Alquran dari Bapak Kapolda Metro Jaya kepada DKM dan warga sekitar Slum Area. Rabu, 8 November 2023 Pukul 04.00 Wib di Masjid Jami Al Barkah, Pondok Kelapa, Duren Sawit, Jakarta Timur.

Dalam sambutannya Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H, M.H, berterimakasih kepada pengurus DKM dan Jamaah Solat subuh sudah menerima dengan baik kehadiran kami; Melalui subuh keliling polri bersama sama masyarakat ikut serta memelihara keamanan dan ketertiban; Mengajak memakmuran masjid dengan berjamaah di masjid khususnya pada saat sholat subuh, mengajak agar masyarakat tetap menjaga keamanan, kerukunan, kedamaian menjelang Pemilu tahun 2024 meskipun memiliki pilihan yang berbeda beda.

"Agar tetap mengawasi anak-anaknya dari pengaruh Narkoba , tawuran dan jenis kenakalan remaja lainnya serta Polri dan Tni akan mengawal agar tetap terpeliharanya keamanan dan ketertiban di masyarakat," Jelasnya.

\_POINTER CERAMAH Dari KH ANSHORI ( DA'I KAMTIBMAS POLDA METRO JAYA)\_

Sambutan dan Tausyiah dari KH. Anshori Dai Kamtibmas PMJ, Subuh keliling yg dilaksanakan oleh DIRBINMAS POLDA METRO JAYA setiap Hari rabu pada masjid wilayah hukum polda metro jaya; Bagi jamaah yang melaksanakan sholat subuh berjamaah di Masjid maka Allah SWT akan mencukupkan kebutuhan di dunia dan di Akherat.

"Keberkahan bagi masyarakat disekitarnya apabila masih terdengar kalimat kalimat dzikir kepada Allah swt. Tiga kelompok manusia yg hidupnya di dunia dan akherat dijamin oleh Allah swt;

1. Jika akan memasuki rumah / ruangan di awali dengan salam.
2. Orang yang bepergian menuju masjid / rumah Allah swt untuk beribadah.
3. Orang bepergian berjuang kejalan Allah swt , dengan menunaikan kewajiban mencari nafkah bagi keluarganya dengan cara yg halal adalah jihad fi sabillillah.;

Tetap jaga kerukunan , kedamaian .

Dengan kerukunan maka masyarakat bisa menjalankan kehidupan sehari sehari dengan baik, salah satunya adalah menjalankan ibadah dengan baik.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian sembako kepada jamaah masjid Albarkah dan masyarakat sekitar slum area serta pemberian bantuan Alquran kepada ketua DKM Masjid Al Barkah dari Kapolda Metro Jaya.

Sementara itu Ketua DKM mengucapkan syukur bisa tunaikan sholat subuh berjamaah di masjid Al Barkah bersama Bapak Polisi.

"Salam dan sholawat untuk Baginda Rasulullah Muhammad SAW, Ucapan terimakasih kehadiran Bapak Dirbinmas dan rombongan sholat subuh berjamaah dan juga Doa untuk bapak-bapak Polisi semoga senantiasa dalam lindungan ALLAH SWT.

Selain dihadiri oleh Dirbinmas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. juga dihadiri oleh Paur Sibinlat Subdit Satpam Polsus AKP Susanto, S.H.; Kanit Binmas Polsek Duren Sawit Iptu Maskur, S.H.; PS. Paur Sibinpenakta Ipda Kristiawan Erwianto, S.H.; Bhabinkamtibmas Kel. Pondok Kelapa Aiptu Fudji; Bhabinsa Kel. Pondok Kelapa Sertu Mukhsin; Ketua DKM Bapak Zakaria; Da'i Kamtibmas PMJ KH. Anshori; Wakil Ketua DKM Ust Syarif Abdulah; Ketua DMI Ust Ahmad Muhadis; Ust Muhidin pengurus DKM; Ketua RW 07 Bpk Irfan; Ketua LMK 07 Bpk Hasbullah; Ketua LKDM Bpk Nikmat dan Para Jamaah solat subuh. (Hendi)